

# Vision of Escaflowne II

**Kapitel 14 ist da. trari, trara. wünsch euch allen viel spaß  
beim lesen! hoffentlich bekomm ich viele kommis!!!!!!**

Von straubi

## Kapitel 9: Erweckung der Escaflownes

Halli, hallo,

ich weiß, es hat gedauert. aber endlich geht es weiter. ich hoffe, es gefällt euch. bitte schickt mir ganz viele kommis, schnell. damit ich weiter schreiben kann.

-----

Das war ja keine tolle Aussicht, der Bruder von Dornkirk will Rache. Aber dann muß dieser Severus ebenfalls von der Erde kommen. Auch wenn er Rache will, wir müssen ihn besiegen, aber was will er mit mir und woher weiß er, dass ich ein Mädchen bin. Vielleicht ist ja ein Spion auf der Festung.

"Aber wer ist es? Die meisten kenne ich ja, aber ich traue es keinen von ihnen zu!"

Naja, man muß damit leben, Visionen zu haben und deshalb gejagt zu werden. Wenn mich jetzt jemand hören würde, das wäre ja was. Auf einmal klopfte es, und ich zuckte zusammen. Allen, Falken und Van wollten wissen, ob ich mit auf die Brücke komme. Als wir losgingen hatte ich wieder eine dieser Visionen:

"Severus sagte in einem strengen Ton: ‚Angriff, schießt sie vom Himmel!'"

"Van wir werden angegriffen!" Van schaute mich nur komisch an. Dann gab es eine Erschütterung und ein Durchruf von der Brücke war zu hören: "Wir werden angegriffen alle auf ihre Posten."

"Unsere Einzige Hoffnung ist es die Escaflownes zu erwecken", schrie Van.

Allen, Van und Falken rannten in den Frachtraum und ich folgte ihnen. Allen stieg in Sheherazade ein, Van nahm den Energiestein und legte es in den pinkfarbenen Diamanten auf der linken Seite. Die Luke von dem weißen Escaflowne öffnete sich und Van stieg ein. Falken tat dasselbe, nur das sein Escaflowne schwarz wie seine Flügel ist und das der Diamant auf der linken Seite blau ist. Als Falken den roten Energiestein hineinlegte wurde dieser Lila und die Luke öffnete sich. Nun waren Van, Falken und Allen bereit. Der Kampf ist aber nicht aussichtslos, da sie von fünf fliegenden Kriegsflotten angegriffen wurden. Der Kampf ging schnell. Van und Allen übernahmen jeder zwei der Flotten und Falken eine, da er zum ersten Mal in einem Escaflowne sitzt. Als sie die Festungen zerstört hatten, hörte man aus der Entfernung eine Explosion. Das war ja noch mal gut gegangen.

-----

Wenn ihr wissen wollt, wie es weiter geht, dann schickt mir ganz viele Kommiss.  
Biiiiittttttteee. \*ganz-traurig-guck\*